## BWJ-Trial in Ölbronn

Sommerliche Hitze erwartete die Motorradtrialer am Wochenende vom 27. und 28. Juni in Ölbronn.

Der MSC-Schatthausen war am Samstag mit 6 Fahrern wieder gut vertreten.

Nach frühmorgendlichem Regen hörte es doch pünktlich zum Start um 12 Uhr wieder auf zu regnen.

Die Sektionen waren alle gut fahrbar. In Klasse 6 hatten wir diesmal Daniel Eisenhut und Simon Neininger am Start.

Daniel schaffte diesmal ein souveränes Nuller-Trial. In einem spannenden Stechen lag er jedoch

7 Punkte vorne und stand sodann auf dem 1.Podestplatz.

Teamkollege Simon konnte den 19. Platz belegen.

Unser jüngster Fahrer Nico Hack suchte in Klasse 5 eine neue Herausforderung.

Mit guter, sicherer Fahrtechnik und dem Papa als Trainer an der Seite wird er auch dies meistern können.

Diesmal war es Platz 23.

Auch unser Justin Hübsch ist eine Klasse aufgestiegen. Er trat in Klasse 4 an und konnte dort schon

den 11 . Platz belegen.

In Klasse 7 gingen Matthias Waldi und Freddy Eisenhut an den Start.

Matthias konnte den 2.Podestplatz erreichen. Freddy belegte Platz 6.

Für den MSC-Schatthausen alles sehr gute Ergebnisse.

An dieser Stelle mal ein dickes Lob an unseren Trainer!

Bianca Eisenhut

Bilder gibt es hier!